

Prendre l'avion pour aller en Corse c'est un gain de temps.

Pour faire la distance Paris-Ajaccio en ferry comptez 10h sur les flots ainsi que 8h de voiture. Si vous optez pour l'avion votre traversée ne durera pas plus d'1h30. Ainsi vous gagnez énormément de temps et surtout vous vous fatiguez moins.

En effet c'est aussi un véritable confort.

Vous n'avez ni à vous soucier de votre voiture, ni à la conduire. Ainsi vous évitez les embouteillages sur l'autoroute des vacances. Vous êtes bien installés à bord de votre avion. Vous n'avez en aucun cas besoin de vous occuper de vos bagages qui sont en soute et vous attendront à l'arrivée. De même l'équipage de bord vous propose de quoi boire et manger ainsi que de nombreux objets en duty free tel que du parfum. En outre qui n'a jamais aimé prendre l'avion? Cette sensation de se soulever dans les airs, la vision des nuages que l'on traverse et encore la montée d'adrénaline au moment de l'atterrissage? [Prendre l'avion pour aller en Corse](#) c'est aussi apprécier le spectacle. Si le beau temps est au rendez vous, il vous sera possible d'observer la France vu du ciel, ses Alpes ainsi que sa cote d'Azur mais surtout vous aurez le loisir d'admirer les îles sanguinaires ainsi que le golf d'Ajaccio en descendant lentement vers la piste d'atterrissage. Prendre l'avion pour aller en Corse, c'est le début des vacances.



Prendre l'avion pour aller en Corse c'est un mode de transport accessible.

Il est possible d'atterrir à différents endroits en Corse dont [Bastia](#) et Ajaccio. En outre vous avez la possibilité de voyager avec des compagnies low cost telles qu'Easy Jet. Ainsi il n'existe pas de monopole d'air France sur l'île de beauté. Le client a donc le choix. Enfin la Corse étant une destination phare, ne se démodant pas, elle est desservie par de nombreux aéroports du continent.